

COMISIÓN NACIONAL DEL
MERCADO DE VALORES
Dirección General de Entidades
Calle Miguel Ángel, 11, 1º
Madrid

Madrid, 21 de mayo de 2010

Estimados señores:

Nos dirigimos a ustedes en representación del fondo de inversión Credit Suisse Equity Fund (Lux) constituido en Luxemburgo e inscrito en el Registro de Instituciones de Inversión Colectiva extranjeras comercializadas en España con el número 92.

Por medio de la presente, se notifica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores el siguiente hecho relevante:

Credit Suisse Equity Fund Management Company y Credit Suisse Fund Management, S.A., han decidido realizar la siguiente comunicación conjunta a los inversores de Credit Suisse Equity Fund (Lux) (el "Fondo"):

A. Cambios que afectan a todos los subfondos del Fondo: cambio de la Sociedad Gestora:

Los partícipes del Fondo son informados, por medio del presente hecho relevante, de que la actual Sociedad Gestora del Fondo, "Credit Suisse Equity Fund Management Company", dejará de gestionar al Fondo con fecha de efecto de 1 de agosto de 2010 y será reemplazada por "Credit Suisse Fund Management, S.A.".

B. Cambios que afectan únicamente al subfondo Credit Suisse Equity Fund (Lux) USA:

La política de inversión de Credit Suisse Equity Fund (Lux) USA será ajustada el 1 de julio de 2010, de modo que el subfondo pueda ejercer una estrategia de cobertura (mediante opciones de compra, *covered call strategy*) dirigida a aumentar la rentabilidad y minimizar el riesgo y que comprende la venta de opciones de compra de cobertura (posiciones cortas) de las acciones subyacentes de la cartera (posiciones largas). El valor nominal máximo de las posiciones cortas de compra no puede exceder del 100% del patrimonio neto del subfondo.

Una tarifa adicional será aplicada por la utilización de la estrategia de cobertura (tarifa de

volatilidad). La tarifa de volatilidad se facturará mensualmente y se calculará sobre la base de una tarifa anual del 0,5% del valor total de los activos del subfondo utilizados en la estrategia de cobertura en el último día del calendario de cada mes.

Los partícipes de Credit Suisse Equity Fund (Lux) USA que no estén conformes con el cambio establecido en la sección B tienen la opción de reembolsar sus participaciones sin coste alguno hasta el 22 de junio de 2010.

Los partícipes podrán obtener el nuevo Folleto de Venta, el Folleto Simplificado y los Estatutos en el domicilio social de la Sociedad Gestora o del Distribuidor.

Por la presente, les confirmamos que la información mencionada está siendo objeto de comunicación a los partícipes tal y como se establece en la normativa luxemburguesa, así como a través de los correspondientes distribuidores.

A la espera de que la presente notificación surta los efectos oportunos, quedamos a su entera disposición para comentar o ampliar el contenido de esta carta o cualquier otro asunto que estimen pertinente.

Muy atentamente,

CREDIT SUISSE AG

Sucursal en España

P.P.

Iñigo Martos Rafael del Villar